

Voz Solidariasábado, 29 de marzo de 2014 a la(s) 8:03 UTC-06

Buenos días, las propiedades confiscadas deben regresar a sus dueños, este es un punto de la agenda de lucha de la CGN y es del interés nuestro profundizar este para su mayor dominio y planteamiento, gracias

Miriam Vallesábado, 29 de marzo de 2014 a la(s) 8:05 UTC-06

Correcto, esa debe ser la lucha solo se las devuelven a los americanos y los nativos del país, no nos hacen caso.

Voz Solidariasábado, 29 de marzo de 2014 a la(s) 8:25 UTC-06

Ayúdenos por favor para que este pensamiento cale en las conciencias sobre todo de los afectados con este problema.... y ojala podamos hasta intercambiar ideas en una reunión entre ambas partes

Miriam Vallesábado, 29 de marzo de 2014 a la(s) 8:27 UTC-06

Yo podre dar ideas, estoy muy lejos y soy inválida, luché en la guerra anterior y ayudé mucho, ahora cuando necesiten de nosotros pues a lo mejor organizados trabajaremos en conjunto. Tengo más de 30 años de estar fuera de mi país

Miriam Vallesábado, 29 de marzo de 2014 a la(s) 8:30 UTC-06

A través del Facebook es una buena forma de empezar a apoyar para que nos indemnicen o nos devuelvan las propiedades, haya que hacer la fuercecita ahora que todo mundo tiene Facebook en sus teléfonos.

Voz Solidariasábado, 29 de marzo de 2014 a la(s) 8:31 UTC-06

Su propuesta podría materializarse reuniendo ideas de los pasos a seguir y cómo se podría resolver este asunto desde la óptica de ustedes, quienes son los que dominan con propiedad el tema

Voz Solidariasábado, 29 de marzo de 2014 a la(s) 8:32 UTC-06

Sí, nos gustaría que formemos juntos un frente común entre la CGN y ustedes a como ya lo hemos venido haciendo con otros grupos nacionales

Miriam Vallesábado, 29 de marzo de 2014 a la(s) 8:36 UTC-06

Hay que reunir a toda nuestra gente y empezar a hacer reclamos con nombres y apellidos para llamar la atención, hace más de 30 años poníamos papelitos debajo de las puertas, ahora podemos mandar un mensaje.

Miriam Vallesábado, 29 de marzo de 2014 a la(s) 8:38 UTC-06

Hay que buscar como alzar a toda esta gente que huyó de Nicaragua.

Voz Solidariasábado, 29 de marzo de 2014 a la(s) 8:38 UTC-06

Ok, excelente... Doña Miriam, existe alguna asociación o comité que esté al frente de esta propaganda?

Miriam Vallesábado, 29 de marzo de 2014 a la(s) 8:41 UTC-06

Yo no te podría decir, pero los que tienen que hacer bulla adentro son los nuestros para que les oigan y puedan enviar apoyo, se dijo en Facebook que a los venezolanos los están ayudando corporaciones privadas de EEUU.

Voz Solidariamartes, 1 de abril de 2014 a la(s) 16:13 UTC-06

Hola doña Miriam sobre lo conversado, estamos interesados en hablar más del tema y lograr hacer bulla lo que se pueda sobre esto.

[Miriam Valle](#) martes, 1 de abril de 2014 a la(s) 16:19 UTC-06

Esto tiene que ser bien organizado quien parece que está al frente y tiene mucha experiencia en eso es Roberto Amador quien fue piloto GN y de lao contra, se requiere de tener buenos vínculos y el los tiene. Yo como te dije soy inválida no puedo caminar, si Roberto organiza o coordina algo aquí mucha de la gente nuestra lo ayudará, pero hay que hacerlo bien.

[Miriam Valle](#) martes, 1 de abril de 2014 a la(s) 16:20 UTC-06

El está en Facebook con nosotros.

[Miriam Valle](#) martes, 1 de abril de 2014 a la(s) 16:21 UTC-06

Es el señor de los aviones.

[Voz Solidaria](#) martes, 1 de abril de 2014 a la(s) 16:27 UTC-06

Si lo conozco, ya le hemos dicho varias veces, guardá silencio por tu condición, por eso no seguimos insistiendo. A nosotros nos interesan los confiscados para abordar con ellos ese tema en particular, si no logramos contar con una voz de ellos sería un demás seguir tocando ese tema por falta de interés.

[Miriam Valle](#) martes, 1 de abril de 2014 a la(s) 16:30 UTC-06

Tienen que insistir lo que pasa que la gente desconfía, tienen que agenciarse de personas que los recomienden y poder ganarse su confianza.

[Miriam Valle](#) martes, 1 de abril de 2014 a la(s) 16:32 UTC-06

Aquí hay muchos sandinistas infiltrados y hay que andar con pies de plomo.

[Miriam Valle](#) martes, 1 de abril de 2014 a la(s) 16:37 UTC-06

Hay que seguir insistiendo, aprendamos de los venezolanos, hay que hacer protestas pacíficas adentro del país, pero utilizando molotov.

[Voz Solidaria](#) martes, 1 de abril de 2014 a la(s) 16:40 UTC-06

Si, pero como hemos dicho nosotros, Ortega no es tanto el problema, somos nosotros por la falta de unidad, eso nos resta seriedad, al punto que desconfiamos entre nuestras propias filas y nadie nos cree.

[Miriam Valle](#) martes, 1 de abril de 2014 a la(s) 16:43 UTC-06

Alemán y todos los diputados liberales son traidores igual que sus magistrados del CSE. Hay que darles una lección que no olviden esos traidores.

[Voz Solidaria](#) martes, 1 de abril de 2014 a la(s) 16:45 UTC-06

Si estamos más que claros de eso, usted está en lo correcto y esa es una de las razones del por qué tomamos las armas

[Voz Solidaria](#) martes, 1 de abril de 2014 a la(s) 16:35 UTC-06

Ok, le agradezco mucho por haber respondido, siempre a sus órdenes, Roberto Palacios coordinador de la CGN

